

SV Stadelhofen verteidigt erfolgreich den Ü-40 Meistertitel von Südbaden

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Südbaden 2012

Wie im letzten Jahr, so konnte auch bei der diesjährigen Südbadischen Ü-40 Verbandsmeisterschaft der SV Stadelhofen den Titel holen. In einem bis zum Ende spannenden Finale, setzten sich die Stadelhofener Oldies mit 4:3 im Elfmeterschießen gegen den SV Mundingen durch. 0:0 hatte es in der regulären Spielzeit gestanden und im Shoot-out bewiesen die SVS Oldies schon wie im letzten Jahr, als sie den FC Oberlingen im Elfmeterschießen mit 10:9 bezwangen, Nervenstärke. Auf der Sportanlage "In den Neumatten" in Mundingen entwickelte sich eine gutklassige Partie, die ausgeglichen verlief.

Die Stadelhofener begannen offensiv und sie wollten eine frühe Entscheidung herbeiführen. Die Mundingener Gastgeber waren aber hervorragend auf den Gegner eingestellt und so hatte ihre überragende Abwehr die Angreifer der Stadelhofener jederzeit im Griff. Der Mundingener Keeper Markus Rombach bot zudem eine hervorragende Leistung und er brachte die SVS Angreifer mit seinen Paraden schier zur Verzweiflung. Mit 0:0 wurden die Seiten gewechselt. Nach dem Wiederanpfiff verstärkten die SVS Old Boys den Druck auf das Mundingener Tor. Es gelang ihnen aber weiterhin nicht, die sattelfeste Abwehr des SV Mundingen auszuspielen und im Abschluss wirkten die Gäste eher unkonzentriert. Einige Fernschüsse brachten nichts mehr ein und so beendete der souveräne Schiedsrichter die insgesamt faire Partie nach der regulären Spielzeit beim Stande von 0:0.

Ohne Verlängerung ging es unmittelbar danach zum Elfmeter-Schießen. Die ersten Schützen verwandelten auf beiden Seiten sicher, bis ein Mundingener Spieler das Leder über die Querlatte jagte und damit seine Mannschaft in Rückstand brachte. Hoffnung keimte bei den zahlreichen Zuschauern noch einmal auf, als SVM-Keeper Markus Rombach mit einer tollen Parade den folgenden Elfer halten konnte und damit den SV Mundingen weiter im Rennen hielt. Ein Schuß an den Außenpfosten besiegelte dann die Niederlage des SVM, nachdem vorher Stadelhofen den letzten Elfer sicher verwandelt hatte. Damit haben sich die Stadelhofener für die Süddeutsche Ü-40 Meisterschaft 2013 in Bayern qualifiziert. Nachdem sie in diesem Jahr bei der Süddeutschen nur auf Platz 4 landeten, wollen sie im nächsten Jahr versuchen das Ticket nach Berlin zum 7.DFB-Ü-40-Cup zu lösen.